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5月20日

令和3年度

第1回スポーツコミッション研究会

第1回自転車活用研究分科会

●眞鍋　純：内閣府 地方創生推進事務局長

●原口　大志：スポーツ庁 地域振興担当参事官

●橋本　要：札幌大学 専任講師

●木田　悟：SCJ理事長
スポーツを活用した地域づくり、地域活性化に資する組織のあり

方・自立・人材の確保等について講演

【後援】スポーツ庁

【協賛】民間各社

6月24日
令和3年度

第2回自転車活用研究分科会

●長福　知宏：国土交通省 自転車活用推進本部 事務局次長

●西林 孝紘：和歌山サイクルプロジェクト 代表

●野地　教弥：（一社）自転車キャンプツーリズム協会 代表理事

ー
自転車を活用した地域の活性化について：第二次自転車活

用推進計画と具体的事例について講演
ー

7月9日

令和3年度

第1回スポーツを活用したまちづくり組織の

あり方研究会

●木田　悟：SCJ理事長

　　開催趣旨説明及び進め方等の説明、委員意見聴取

●白枝　淳一：出雲スポーツ振興21 専務理事

　　研究会についての意見及びSC等の課題について発言

●渡邊　優子：希楽々 理事長

SC等の組織の抱える課題等の発言

●桑田　健秀：ピボットフット 理事長

SC等の抱える課題等の発言

●渡部　晶：財務省

協同労働及び特定地域づくり事業協同組合制度の説明

●三枝　稔：先端大学機構 専務理事

研究会及び①SCのあり方について意見

研究会の初回であり、進め方の説明の後、

各自意見やSC等が抱える課題等について議論

特に、特定地域づくり事業協同組合についても議論

ー

7月20日
令和3年度

第2回スポーツコミッション研究会
●鈴木　順：Jリーグ直轄室統括本部 社会連携室長

●町田　耕造：NPO熱気球運営機構 会長

●木田　悟：SCJ 理事長

Jクラブが実施しているシャレンの具体的活動と人材の確保等に

ついての講演と、具体的事例について報告
【協力】Jリーグ

8月17日

令和3年度

スポーツを活用したまちづくり組織のあり方

研究会 特別会議

●鈴木　順：Jリーグ直轄室統括本部 社会連携室長

●木田　悟：SCJ理事長

●白枝　淳一：出雲スポーツ振興21 専務理事

●野地　教弥：シーバード 代表

ー
Jリーグの各クラブが実施しているシャレンについての背景と

今後の方向及びSCとの連携などについて議論
【協力】Jリーグ

8月26日
令和3年度

第3回自転車活用研究分科会
●古倉　宗治：（公財）自転車駐車場整備センター自転車総合研究所 所長 ●鈴木　康弘：静岡県スポーツ政策課

コロナ禍での新たな自転車活用について、

その推進組織のあり方等について議論
【協力】Jリーグ

9月16日
令和3年度

第3回スポーツコミッション研究会

●間宮　俶夫：元内閣審議官

●橋本　要：札幌大学 専任講師

●西川　隆：東京オリンピックスケートボード 監督

●渡邊　優子：希楽々 理事長

●原口　大志：スポーツ庁 地域振興担当参事官

●木田　悟：SCJ理事長

東京オリ・パラのレガシーを活用したまちづくりに資する組織の

あり方・自立、人材の確保と育成等について議論
【協力】Jリーグ

9月29日

令和3年度

第2回スポーツを活用したまちづくり組織の

あり方研究会

●鈴木　順：Jリーグ直轄室統括本部 社会連携室長 ー

シャレンについて鈴木氏に講演していただき、

出席委員との意見交換及び特定地域づくり事業組合制度の

事例について説明と議論

10月21日
令和3年度

第4回自転車活用研究分科会

●菊池　豊：伊豆市長

●木部　一：静岡県 東部地域ｽﾎﾟｰﾂ産業振興協議サイクルスポーツ部 会長

●野地　教弥：SCJ参与

●木田　悟：SCJ理事長

東京オリ・パラのレガシーを活用したまちづくりに資する組織の

あり方・自立、人材の確保と育成等について

自転車活用の視点から議論

【協力】Jリーグ

11月25日

令和3年度

スポーツコミッションシンポジウム

（第4回スポーツコミッション研究会）

●セルジオ　越後：日光アイスバックス シニアディレクター

●原口　大志：スポーツ庁 地域振興担当参事官

●鈴木　順：Jリーグ 社会連携室長

●佐々木　知廣:ベガルタ仙台 社長

●高嶋　雄亮：ガイナーレ鳥取 営業部長

●大山　純輝：志摩SC 事務局長

●渡邊　優子：希楽々 理事長

●桑田　健秀：ピボットフット 理事長

●宮崎　美由紀：みやきSC 事務局長

●木田　悟：SCJ理事長

SCとJクラブが展開するシャレンとの連携を目指して

スポーツを活用した組織のあり方と活動内容及び

人材の確保等について議論

【後援】スポーツ庁・みやき町

【来賓】岡みやき町長

【協力】Jリーグ

【協賛】民間各社
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12月10日

令和3年度

第5回スポーツコミッション研究会

第5回自転車活用研究分科会

●風間　深志：地球元気村長・冒険家

●合田　省一郎：しまなみジャパン 専務理事

●増田　匠：宮崎県 観光推進課

ー
アウトドアスポーツとしての地球元気村及びサイクルツーリズムを

推進していく貯めの組織のあり方や活動内容などについて講演
【協力】Jリーグ

12月22日

令和3年度

第3回スポーツを活用したまちづくり組織の

あり方研究会

●木田　悟：SCJ理事長

●関根　留理子：ジャパン・フィルムコミッション 事務局長

●渡部　晶：財務省

●三枝　稔：先端大学機構 専務理事

●横尾　賢一郎：経団連 特命事項担当理事

●西脇威夫：弁護士

●関根留理子：ジャパン・フィルムコミッション 事務局長

●野地教弥：シーバード 代表

Jクラブが進めるシャレンとSCとの連携に向けた課題と

今後の方向を検討するとともに、特定地域づくり事業組合制度

を活用したSC等の組織のあり方などについて議論

一方，組織を形成する人材の確保と育成について、

特に育成について関根委員からレクチャーを受ける

【協力】Jリーグ

2月16日

令和3年度

第6回スポーツコミッション研究会

第4回スポーツを活用したまちづくり組織の

あり方研究会

●白枝　淳一：出雲スポーツ振興21 専務理事

●渡邊　優子：希楽々 理事長

●関根　留理子：ジャパン・フィルムコミッション 事務局長

●西脇　威夫：弁護士

●原口　大志：スポーツ庁 地域振興担当参事官

●木田　悟：SCJ理事長

研究会のテーマである「組織のあり方と組織を支える人材の

確保と育成」について、現場対応をはじめ類似組織での

人材育成手法を参考とするなど、様々な角度から議論

これまでの「スポーツを活用したまちづくり組織の

あり方研究会」で議論した結果を活用して

SC研究会を開催

【協力】Jリーグ

3月15日
令和3年度

第6回自転車活用研究分科会

●宮本　義信：ヤマハ発動機販売 副本部長

●西田　理恵子：日本サイクルツーリズム推進協会 代表理事

●野地　教弥：SCJ参与

●木田　悟：SCJ理事長

自転車活用の促進を図るための基礎となる交通安全意識を

如何にして国民に持ってもらうかなどについて講演
【協力】Jリーグ

注:赤字はスポーツツーリズムに関連する講演・報告等


